

ASPIRASI WARGA

Putra Lampung Jabat Sekjen Kemendagri, Inilah Profil Komjen Tomsy Tohir, Mantan Kapolda Banten

Healry Egy - TANGGAMUS.ASPIRASIWARGA.COM

Feb 16, 2025 - 21:25



Putra Lampung Jabat Sekjen Kemendagri, Mantan Kabolda Banten

JAKARTA - Komjen Pol Tomsy Tohir baru saja dilantik menjadi Sekjen Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri) oleh Menteri Dalam Negeri (Mendagri) Tito Karnavian, Selasa (11/2/2025).

Pelantikan Toms Tohir dilakukan di Ruang Sidang Utama (RSU) Kantor Pusat Kemendagri. Selain melantik Sekjen Kemendagri, Mendagri juga melantik Irjen Pol (Purn) Sang Made Mahendra Jaya sebagai Irjen Kemendagri.

Keputusan Presiden (Keppres) Nomor 32/TPA Tahun 2025. Sebelum menjabat Sekjen Kemendagri, Toms terlebih dahulu menjabat Irjen Kemendagri sejak ditunjuk pada tahun 2024.

Profil Komjen Toms Tohir

Pria bernama lengkap Toms Tohir Balaw ini lahir di Bandar Lampung, Lampung, 30 Januari 1969.

Dia memulai karier kepolisiannya pada tahun 1990 setelah lulus Akademi Kepolisian (Akp). Dalam riwayat kariernya, Toms memiliki cukup banyak pengalaman di wilayah hukum Polda Metro Jaya.

Dimulai dari bertugas sebagai Kasat Resmob Ditreskrimum Polda Metro Jaya tahun 2004. Toms juga mengemban amanah sebagai Kasat Kamneg Ditreskrimum Polda Metro Jaya tahun 2005 dan Kasat III/Sumdaling Ditreskrimsus Polda Metro Jaya pada 2006.

Kemudian, dia dipercaya menjabat Kapolres Pamekasan tahun 2007. Dia juga pernah bertugas sebagai Kapolres Jombang pada 2009. Setahun berselang, pria yang berpengalaman dalam bidang reserse ini dipercaya menjabat Wakapolrestabes Surabaya. Lalu, Kabid Propam Polda Jawa Timur tahun 2011.

Toms juga tercatat pernah menduduki posisi Anjak Bidang Jemen Ops Itwasum Polri tahun 2014, Direskrimsus Polda Sumsel, dan Sesropaminal Divpropam Polri tahun 2016. Dia kembali terkena rotasi untuk menjadi Karowassidik Bareskrim Polri tahun 2017.

Satu tahun setelahnya Tohir diangkat menjadi Kapolda Banten. Toms kemudian menjabat Kapolda Nusa Tenggara Barat (NTB) pada 2019 dan Sahlisopol Kapolri tahun 2020. Barulah di tahun 2022, dia diangkat menjadi Irjen Kemendagri. Posisi Irjen Kemendagri inilah yang mengantarkannya menyandang pangkat Komisaris Jenderal (Komjen) Polisi. Hingga di awal tahun 2025, dia mendapat kepercayaan untuk menjabat Sekjen Kemendagri.

Artikel ini telah diterbitkan di halaman SINDOnews.com pada Sabtu, 15 Februari 2025 - 05:05 WIB oleh Rizky Darmawan dengan judul "Profil Komjen Toms Tohir, Mantan Kapolda Banten yang Baru Diangkat Jadi Sekjen Kemendagri".